

平成26年度の部活動が発足！

部活動	人数
野球	36
テニス男子	39
テニス女子	30
卓球女子	35
陸上	72
バレー女子	27
バスケット男子	34
バスケット女子	23
サッカー	35
剣道	30
柔道	13
吹奏楽	51
パソコン	10
美術	41
華道	14

本校の実施部活動は上記のとおりです。毎年、顧問となる教員の異動はありますが、できるだけ活動の継続が図られるよう努力します。

また、これら以外にも自主的に学校外の団体に加入して活動している人もたくさんいます。

4月23日（水）、本校体育館にて部活動発足会が行われ、平成26年度の部活動が正式にスタートしました。今後、保護者のご理解・ご協力をいただくため、各部活動ごとの保護者会を開催します。ふるってのご参加をお願いいたします。

部活動は、個性や能力の伸長を図り、集中力・忍耐力の育成や体力の向上に大きな役割を果たします。学級や学年を越えて、自主的・自発的に集い、指導者のもとで切磋琢磨することで、人間関係の大切さや規範意識の重要性を学ぶことのできる貴重な体験の場でもあります。また、望ましい人格の形成を目指し、「生きる力」の育成に貢献できる活動です。多くの生徒が部活動に参加し、生き生きとした活動が学校の中で繰り広げられれば、楽しく、活気あふれる、素晴らしい学校になることが期待できます。そのためには、学校・保護者・地域が協力して取り組んでいくことが必要です。保護者の皆さまのご理解とご協力をお願いいたします。（部活動リーフレットより）



1 保健体育の授業では集団行動と基礎体力作りに力を注いでいます！

年度の初め、学校にはたくさんの来校者があります。校長室に訪ねてこられた高等学校の校長先生とお話をしていると、遠くから聞こえてくる元気な掛け声に会話が止まりました。「元気な声ですね。体育の授業は気合が入っていますね。」とほめていただきました。人間が行動したり判断したりする際、社会的な基準を守り規律ある行動をすることが出来るように成長することは、将来を

よりよく生きてること、社会秩序を保つことにつながります。霧丘中学校では、保体の授業で、集団行動と基礎体力作りに取り組んでいます。声を合わせて集合解散の動きをしたりランニングをしたり。単純な動きの中にも、周りと自分の声や動きを合わせる感覚を身に付けるなど、集団の中での自分を意識するところから「規範」を学びます。各教科の授業や学級・学年で活動する際にもこの気持ちを大切にして、「学校は家庭と違って集団で生活し学ぶ場」という意識をもって過ごしてほしいと思います。

2 生徒会は朝のあいさつ運動を実施しています！

毎朝の登校時間に合わせ、生徒会の役員さんたちが毎週金曜日にあいさつ運動を展開しています。霧丘中学校が大切にしている「学校三則」である①時間を守る②あいさつをする③頭髪・服装を整えるは、いずれも登校時間に校門を通る姿にこそ、その第一歩があります。先生方からの明るいあいさつや、生徒会役員の皆さんからの声かけに、自分から進んで応えましょう。

**3 読み聞かせのボランティアさんありがとうございます！**

北九州市は、「読書好きな子ども日本一」を教育の重点的な取り組みに掲げています。先月23日行われた「子ども読書の日」もそのひとつ。また、地域や保護者の方のご協力をいただき、朝自習の時間を使った「読み聞かせの日」も学年ごとに設けられます。ボランティアさん方のおかげで、充実した読書活動が展開されています。

**5月10日(土)は霧丘中の土曜日授業。是非学校にお出かけください！**

今年度も学期に1回程度の土曜日授業を実施します。1学期の土曜日授業は5月10日(土)の午前中、下記の内容で行います。宿泊行事の説明等もあり、生徒たちの学習の様子をご覧ください。貴重な機会でもあります。お忙しい中とは存じますが、どうぞ学校に足をお運びください。

- 1年生 ふれあい合宿(6月18日～20日)のための説明会
- 2年生 授業参観(2校時の授業)
- 3年生 修学旅行(5月28日～30日)のための説明会